
質
問  

政
府
は
、
長
引
く
物
価
高
騰
へ
の
支
援
と
し
て
地
域
の

実
情
に
合
わ
せ
て
必
要
な
支
援
を
き
め
細
や
か
に
実
施

で
き
る
よ
う
、
重
点
支
援
地
方
交
付
金
を
追
加
し
た
。

千
葉
市
で
は
、個
人
事
業
者
な
ど
に
対
し
、エ
ネ
ル
ギ
ー

価
格
高
騰
対
策
支
援
金
一
律
10
万
円
を
給
付
し
喜
ば

れ
る
な
ど
、
各
自
治
体
が
様
々
な
支
援
を
行
っ
て
い
る
。

吹
田
市
で
も
早
急
に
、
物
価
高
騰
に
苦
し
む
市
民
や
事

業
者
へ
の
支
援
を
実
施
す
べ
き
。

答
弁 

（
行
政
経
営
部
長
）
新
た
な
取
組
を
構
築
し
年
度
内
に
執
行
す
る
の
は
ス

ケ
ジ
ュ
ー
ル
の
面
か
ら
も
厳
し
く
、
既
存
取
組
へ
の
充
当
が
現
実
的
で
あ

る
と
考
え
て
い
る
。
さ
ら
な
る
支
援
策
の
実
施
に
つ
い
て
は
、
物
価
高
騰

の
状
況
を
見
極
め
つ
つ
、
必
要
に
応
じ
検
討
し
て
い
く
。

質
問  

小
学
校
給
食
費
無
償
と
中
学
校
給
食

費
半
額
補
助
が
4
年
間
継
続
し
て
き

た
。
物
価
高
騰
が
つ
づ
く
な
か
、
学
校

給
食
の
充
実
は
受
益
者
で
あ
る
子
ど

も
た
ち
に
確
実
に
届
く
支
援
と
な
る
。

中
学
校
給
食
に
つ
い
て
は
喫
食
率
向
上

に
貢
献
し
て
い
る
。
現
状
の
評
価
、
事

業
の
継
続
に
つ
い
て
検
討
状
況
を
示
せ
。

答
弁 （
学
校
教
育
部
長
）
一
定
の
効
果
が
あ
っ

た
と
考
え
る
。
中
学
校
給
食
の
喫
食
率

は
実
施
前
の
13
・
4
%
か
ら
24
・
7
%
に

向
上
。
国
な
ど
の
動
向
や
物
価
高
騰

な
ど
の
社
会
状
況
を
踏
ま
え
、
慎
重

に
検
討
し
て
い
く
。

質
問  

部
長
以
下
担
当
職
員
を
訓
告
処
分
に
し
た
と
い
う
が
、

本
来
な
ら
著
作
権
侵
害
を
行
っ
た
市
議
会
議
員
に
対

し
注
意
や
抗
議
を
行
う
こ
と
が
筋
で
あ
る
。
こ
れ
で

は
職
員
が
気
概
と
誇
り
を
持
っ
て
働
く
こ
と
が
で
き

な
い
。
法
令
遵
守
や
公
正
な
職
務
執
行
を
指
導
す
る

立
場
に
あ
る
、両
副
市
長
や
市
長
に
責
任
は
な
い
の
か
。

答
弁 （
市
長
）
も
ち
ろ
ん
部
下
の
責
任
は
上
司
で
あ
る
私
の

指
導
責
任
。
今
後
、
同
様
の
事
態

が
見
受
け
ら
れ
た
場
合
に
は
、
今

回
の
経
緯
を
教
訓
と
し
て
適
切
に

対
応
す
る
よ
う
指
導
を
行
う
こ
と

が
果
た
す
べ
き
責
任
で
あ
る
。

www.jcp-suita.org

　2023年11月定例会が、11
月28日から12月22日までの

会期で行われました。議会初日に2022年度決算の採
決が行われ、日本共産党は物価高騰対策が不十分な
ど、市長の政治姿勢に問題があるため反対しました。

　また吹田市第４次総合計画中間見直しや、任期満了
に伴う吹田市教育委員会教育長（大江慶博氏）の選任
が提案され了承されました。山根たけと議員による代表
質問、各議員による個人質問、条例改正と補正予算、意
見書などについて紹介します。

子育ても老後も安心の吹田に
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2023年11月定例会

　

教
育
委
員
会
は
、
「
学
年
を
超
え
た
交

流
」
な
ど
小
規
模
校
の
メ
リ
ッ
ト
を
認
め

な
が
ら
も
デ
メ
リ
ッ
ト
ば
か
り
を
主
張
。

地
元
住
民
か
ら
3
1
6
8
筆
の
署
名
が
提

出
さ
れ
ま
し
た
が
無
視
し
、
子
ど
も
た
ち

か
ら
市
長
あ
て
に
出
さ
れ
た
手
紙
を
市
長

が
読
ん
で
い
な
か
っ
た
こ
と
も
判
明
し
ま

し
た
。
こ
の
よ
う
な
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
あ
り
き
の
非
民

主
的
な
進
め
方
は
認
め
ら

れ
ま
せ
ん
。

　

障
害
者
権
利
条
約
の
「
私
た
ち
抜
き
に
私

た
ち
の
こ
と
を
決
め
な
い
で
」
の
趣
旨
に
反

す
る
乱
暴
な
や
り
方
で
す
。
吹
田
の
福
祉
施

策
を
大
幅
に
削
減
し
た
維
新
市
政
の
下
で
も

「
給
付
金
支
給
事
業
の
必
要
性
が
高
い
」
と

継
続
さ
れ
ま
し
た
。
廃
止
の
前
提
と
し
て
必

要
な
、
当
事
者
の
年
収
や
生
活
実
態
の
把
握

も
せ
ず
、
意
見
も
聞
か
な
い

な
ど
、
市
長
が
言
う
「
真
に

民
主
的
」
と
は
程
遠
い
弱
者

に
冷
た
い
市
政
で
す
。

　1967年に創設。対象者は本人が
住民税非課税で、経済的な自立が
難しい障がい者や難病患者等の生
活支援を目的にした吹田市独自の
福祉施策。障がい者福祉年金は種
別により約２万５千円から４万４千
円、難病患者等給付金は約３万２
千円（年額）。吹田市は「現行制度
を廃止しサービス給付への転換を
図る」としていますが、経済的支援
と生きるためのサービスを天秤に
かけるべきではありません。　

制度説明

　

過
小
規
模
校
で
あ
る
山
田
第
五
小
学

校
を
廃
止
し
、
山
田
第
三
小
学
校
へ
統

合
す
る
議
案
が
提
案
さ
れ
、
賛
成
多
数

で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

障
が
い
者
福
祉
年
金
と
難
病
患

者
等
給
付
金
受
給
者
は
8
2
1
1

人
で
す（
2
0
2
2
年
度
実
績
）。
９
月

の
支
給
を
も
っ
て
廃
止
す
る
こ
と

に
つ
い
て
当
事
者
に
全
く
何
も
知

ら
せ
ず
決
定
し
た
こ
と
が
議
会
審

議
の
な
か
で
明
ら
か
に
。

新たな物価高騰対策を
早急に行え

学校給食費無償を継続し
恒久化の検討を

山五小学校

住民合意抜きの進め方に問題あり
山五小学校の廃止

障がい者福祉年金及び

難病患者等給付金の廃止に異議あり

日本共産党は反対

日本共産党は反対

山五校区保護者や
地域住民の声

関係者からは

もっと意見を
聞いてほしい

説明不足であまりにも
性急すぎる

年金が少ない
ので生活費の
一助になり
助かっている

病院への
交通費

普段は
買えない
服や本代に

代表質問個人質問

竹村博之
山根たけと

くらし
学校給食無償化

吹田市イメージキャラクター
著作権侵害について

市政運営

質問動画は
こちら

質問動画は
こちら

質
問  

阪
急
吹
田
駅
前
の
自
転
車

駐
車
場
の
壁
が
3
2
0
0

万
円
も
か
け
改
修
さ
れ
た
。

イ
ン
ス
タ
映
え
を
狙
っ
た

も
の
だ
が
、な
ぜ
吹
田
市
へ

の
誇
り
・
愛
着
形
成
に
つ

な
が
る
の
か
。

答
弁 （
都
市
魅
力
部
長
）
ま
ち
へ
の
愛
着
や
誇

り
の
醸
成
に
つ
い
て
は
、
様
々
な
暮
ら

し
の
場
面
に
お
い
て
、
各
所
管
が
取
り

組
ん
で
い
る
。
そ
の
う
ち
の
一
つ
で
あ

る
当
該
自
転
車
駐
車
場
の
美
装
化
は
、

景
観
に
配
慮
さ
れ
た
ま
ち
の
視
点
か
ら
、

そ
の
目
的
に
つ
な
げ
よ
う
と
す
る
も
の
。

シティプロモーションの
とりくみについて

柿原まき

まちづくり

質問動画は
こちら

質
問  

社
会
的
つ
な
が
り
な
く
、
孤
独
に
亡
く
な

る
方
が
増
え
て
い
る
。
市
と
し
て
ど
ん
な

体
制
強
化
を
図
っ
て
き
た
か
。
問
題
解

決
ま
で
並
走
で
き
る
市
の
体
制
と
予
算

が
必
要
だ
と
考
え
る
が
見
解
を
求
め
る
。

答
弁 
（
福
祉
部
長
）
民
生
・
児
童
委
員
の
定
数

増
員
、
地
域
型
生
活
支
援
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー

タ
ー
配
置
、
生
活
困
窮
者
自
立
支
援
セ

ン
タ
ー
で
の
ア
ウ
ト
リ
ー
チ
支
援
員
の
新

た
な
配
置
を
実
施
。
ア
ウ
ト
リ
ー
チ
機

能
や
各
支
援
関
係
機
関
の
連
携
を
円
滑

に
し
、
包
括
的
で
伴
走
に
よ
る
支
援
体

制
を
目
指
す
。
来
年
度
の
事
業
開
始
を

目
標
に
予
算
確
保
に
努
め
る
。

孤立死防ぐ体制づくりを

村口くみ子

孤独対策

質問動画は
こちら

反対意見は
こちら

質
問  

サ
ー
ビ
ス
支
給
決
定
、
運
営
に
関
し
て

の
指
導
、
事
業
者
連
絡
会
の
窓
口
、
そ

れ
ぞ
れ
所
管
が
違
う
た
め
、
行
政
の
関

わ
り
方
、
責
任
の
持
ち
方
が
曖
昧
。
こ

ど
も
の
命
を
守
り
成
長
を
保
障
す
る
た

め
に
、
国
の
報
酬
改
定
待
ち
で
な
く
、

市
独
自
の
支
援
策
の
検
討
の
た
め
、
事

業
所
へ
巡
回
等
が
必
要
で
は
な
い
か
。

答
弁 

（
児
童
部
長
）
所
管
事
務
で
部
署
は
違

う
が
連
携
会
議
等
で
共
有
し
て
い
る
。

事
業
所
へ
の
ア
ウ
ト
リ
ー
チ
支
援
は

2
0
2
4
年
度
か
ら
全
事
業
所
を
対
象

に
巡
回
等
行
い
、
今
後
の
支
援
に
役
立

て
て
い
き
た
い
。

放課後等デイサービスへ
市独自の支援を

玉井みき子

子育て施策

質問動画は
こちら

など、なくては
ならない制度との声。

反対意見は
こちら

2025年４月

「すいたん」
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